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CONFERENCE DE M. JOS.-H. LEFEBVRE

L'industrie érablière au Canada est le sujet dont je veux vous entretenir 
pendant quelques instants.

Elle est déjà importante, mais avec un peu de travail et de coopération 
entre les fabricants aidés par nos gouvernements, elle est susceptible d'une 
augmentation considérable dans peu de temps.

Elle a été méconnue et négligée par notre classe dirigeante jusqu'à ces 
dernières années.

Nous fabriquons actuellement pour $2,590,000 valant de sucre et sirop 
d'érable par an dans le Canada. La province de Québec fait sa large part, 
soit $1,680,000.00 annuellement; la province d’Ontario produit pour 
$851,500.00 ; les Provinces Maritimes, la Nouvelle-Ecosse et le Nouveau- 
Brunswick rapportent $60,000.00.

Le comté de Beauce est celui qui produit le plus de sucre, dans la pro
vince de Québec, mais il est celui qui reçoit le moins d'argent par livre manu
facturée, à cause de la qualité inférieure de ses produits.

Je ne veux pas dire que tous les Beaucerons sont des manufacturiers de 
sucre inférieur, car il y a de très bons manufacturiers dans la Beauce, mais il 
sont en très petit nombre.

En 1910, ce comté a produit 2,1 10,000 livres de sucre et le petit comté 
de Shefford, qui a la moitié de la population de Beauce, en a manufacturé la 
même année, 1,380,000 livres, soit 730,000 livres de moins, et Shefford n'a 
reçu que $57,000.00 de moins en argent.

Vaudreuil, cette même année, a été 30ème sur la liste avec 206,81 7 livres 
et Soulanges, 42ème, avec 62,536 livres à son crédit.

BUT ET MOYENS D'ACTION

Notre association de sucriers a été organisée dans le but d'étudier l'état 
de l'industrie érablière et d'y venir en aide en travaillant à remédier aux maux 
qui en enrayent le progrès.

Nous avons constaté que la plupart de nos cultivateurs, soit par négli
gence ou ignorance, font un produit de qualité inférieure, et qu'il fallait leur 
venir en aide en leur démontrant la manière de faire mieux.


